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本日の出席率７８.５７％：会員数４４名・出席３３名・欠席９名・出席規定免除会員（２）０名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３３名・メークアップ９名・出席規定免除会員（２）１名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。私は３日

前から風邪をひき昨日からは下

痢がひどくなり、その状態で母

がいる燿光リハビリテーション

病院に行きました。いつも田雑

さんの会社の所を通って上の道

を燿光リハビリテーション病院

まで行きます。信号がほとんど

なく気持ちよく運転が出来ますが、昨日はなんとスピード

違反で捕まりました。４０キロの所を１７キロオーバーの

５７キロです。皆さんも十分注意していただきたいと思い

ます。

　さて今週と来週は卓話の時間をＩＭの時間にさせていた

だきます。今日を入れて後１０日になってしまいました。

ＩＭを中央ＲＣが受けることになり、組織を作り第１回の

企画総務部会が開かれたのが去年の７月１４日でした。そ

れから半年が過ぎました。いよいよ本番です。前回の委員

会でかなり詰めたところまで打ち合わせをしましたが、ま

だまだ細部が出来ていません。それとこの事業は中央ＲＣ

全員でやる事業と思っています。その為に今週と来週全員

で打ち合わせをしたいと思います。それから物事を成功さ

せるためには、一気呵成に集中してやることが必要だと思

います。皆様方の協力をお願いします。先週も言いました

が、各クラブの会長さん、幹事さんがやると決まると非常

に協力をしていただきました。八重野幹事は幹事団の協力

を得るために幹事だけで韓国に親睦旅行に行ってきており

ます。そういうこともあり横の連絡が上手くいっておりま

す。なんと今度は幹事だけで中国の大連に行こうと計画を

しています。一部の会長からは、会長に相談もなくどうなっ

ているのだという言葉も出てきています。八重野幹事、会

長に相談もお願いします。

成功の法則２６

一点集中、一気呵成

　物事を成功させるためには一点集中、一気呵成にやらな

ければいけません。日本が太平洋戦争で負けたのは、兵站

１．例会変更

　 佐世保東南ロータリークラブ

　　 １月２５日（水）１２：３０→１９：００～　

　　 里　仙 　新年例会家族会のため　　

　　 

２．来　　信
　 ・国際ロータリー

　  ①２０１０～１１年度年次報告について

 　 ②ザ・ロータリアン　２０１２年１月号

　・ガバナーエレクト事務所

　　①２０１２～１３年度ロータリー財団地区補助金プロ

　　　グラム申請書の提出について　締切３月３０日

　　②２０１２～１３年度地区チーム研修セミナー開催の

　　　ご案内　２月２５日（土）　楊柳亭（佐賀市）

　　

３．伝達・通知

　・特にありません。

ReportReportReport

佐世保南ロータリークラブ　　　　角　康隆様　

１月　１日　馬場　貴博・恭子 ご夫妻
１月１４日　大久保厚司・ゆりえご夫妻

をあまりにも広げ集中出来なかった為と言われています。

それと真珠湾攻撃を一気呵成にやり、アメリカを叩いた時

に一気に講和まで持っていったら良かったと言われていま

す。今から１０日、ＩＭに１点集中、一気呵成にやっていき

たいと思います。皆様の協力をお願いします。今日も例会

が終わったらＩＭ実行委員会を開きます。
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本日の合計　　　　    10,000 円

本年度の累計　　    407,000 円

BirthdayBirthdayBirthdayBirthday

　昭和３３年１月　１日　本田　　実君
　昭和３６年１月　２日　糸瀬　　新君
　昭和３２年１月１２日　浅野　訓一君
　昭和３９年１月２３日　瀬戸　　浩君
　昭和３４年１月２８日　崎山　信幸君
　昭和２５年１月３０日　竹本　慶三君

ＳＡＡ： 鶴田 明敏君／音響：西村 浩輝君

次回例会／１月２６日１２：３０～

次回献立／海鮮ちらし、肉うどん、小鉢

田代 博之会長・八重野 一洋幹事
　皆さんこんにちは。最近テレビで「雨が降らない日が続

いている」とありましたが、本日は恵みの雨となりました。

１００４回例会は富永副会長がギックリ腰にてお休み。瀬

戸副幹事は業界の研修会でお休みさせていただいてます。

ＩＭまで後１０日 !着々と準備が進められています。会員の

皆様、ご協力をお願いします。　

福田 英彦君

　お陰様で無事３０周年を迎えることができました。来年

６月から長男が加勢に入る予定で楽しみにしています。

田雑 豪裕君

　長男が国家資格の 1 級土木施工管理技術者試験に合格

しましたので、ニコニコします。佐世保南ロータリークラ

ブ　角康隆様のご来訪ありがとうございます。

竹本 慶三君

　誕生祝いありがとうございます。ＩＭも頑張ってます。

崎山 信幸君

　1月２８日誕生日です。ありがとうございます。

本田 実君
　誕生日の月でした。忘れておりました。ニコニコいたし

ます。

浅野 訓一君

　１月１２日で５５才になりました。１月８日は小柳ロード

レースに出場しました。５０才台の部で一昨年５位、昨年

４位、今年は３位かと思われましたが、何と９位に転落し

ました。

担当：崎山 信幸君

 ■　クラブ協議会 ・ＩＭについて　■  

坂井 智照第６グループガバナー補佐

　アッという間にＩＭが目の前に迫り

ました。今こそクラブの底力を発揮

するときがまいりましたので、会員の

皆様のご支援に深く感謝いたします。

本日と２６日にて、２８日の本番を迎

えますので、よろしくお願いいたします。

竹本 慶三ＩＭ実行委員長

　東日本大震災にて３３万人が被災さ

れ、１２万人が震災失業をされてお

り、現地の惨状写真を投影しながら、

仕事がない、船がない。それに全般

にわたる地盤沈下で２０社くらいし

かのこってない現状を中心にしたパネルディスカッショ

ンを予定しています。

　パネラーに佐藤淳さん、嶋津祐司さん、伊藤雄一郎さ

ん、大串祐一さんの４名にお願いしています。それぞれ

の体験談を中心にディスカッションが進行して、会場

バックには大震災の現状が投影されて、会場全体が震災

の真っ只中の雰囲気になると思います。震災で仕事をな

くし、家族までなくし後は死を考える現状がご理解でき

ると思います。

岩政 孝ＩＭ企画総務部会副部長

　来賓・会員あわせて２４０名の出席

を予定しており、午後１時開始から

午後６時３０分までの全体の流れの

案内、会場舞台の看板等の説明。次

週も「ＩＭについて」のクラブ協議会

になりますので、宜しくお願いいたします。


